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VIII REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN EL LUGAR QUE OCUPA EL PATIO DEL EDIFICIO DE LA  PRESIDENCIA MUNICIPAL Y QUE ES 
RECINTO OFICIAL PARA REALIZAR DICHAS REUNIONES, SIENDO LAS 17:18 HORAS DEL DÍA 26 DE 
MAYO DE 2011, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2010-2013 EN 

CUMPLIMIENTO CON EL ARTÍCULO # 41 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE 
ORDEN DEL DÍA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 
3. LECTURA DE ACTA ANTERIOR 
4. INFORME DE DIRECTORES Y JEFES DE DEPARTAMENTO 
5. ASUNTOS GENERALES 
6. CLAUSURA. 

 
PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA: 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, C. CARLOS CUEVAS RODRÍGUEZ SE 
PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRÁNDOSE UN TOTAL DE 11 DE 12 
MIEMBROS QUE INTEGRAN EL HONORABLE AYUNTAMIENTO FALTANDO LOS SIGUIENTES 
REGIDORES: 

CLAUDIA OLIVAS DUARTE  REGIDORA DE DEPORTES  

PUNTO 2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

SE DECLARA QUÓRUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO: 
ALFONSO ESTRADA HERNÁNDEZ,  PRESIDENTE MUNICIPAL 

DANIEL ARTURO ESPARZA LÓPEZ,  SÍNDICO MUNICIPAL  

SUSANA ANDRADE LIZARDO  REGIDORA DE DIF 

JESÚS JAVIER GODOY CANALES REGIDOR DE OBRAS Y SERVICIOS  
MARÍA LUISA MIRANDA MIER   REGIDORA DE SALUD 

MODESTO ATILANO BARBOZA  REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS 

LILIA CRISTINA MORENO CASTAÑEDA REGIDORA DE ECOLOGÍA  

CLAUDIA JANET SERRATO ANDRADE,  REGIDORA DE DESARROLLO ECONÓMICO 

RAYMUNDO ROSALES PÉREZ,  REGIDOR DE COMERCIO, PLAZAS Y MERCADOS. 

FRANCISCO JAVIER NAVA MIER REGIDOR DE DESARROLLO RURAL 

FRANCISCO PEDROZA PERALTA,  REGIDOR DE EDUCACIÓN, TURISMO Y CULTURA 

PUNTO 3.- LECTURA DE ACTA ANTERIOR. 

POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL, SE DA LECTURA DE ACTA ANTERIOR Y SE 
SOMETE A CONSIDERACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO, MISMA QUE SE ACEPTA POR MAYORÍA.   
 
SIENDO LAS 17:48 HORAS, SE INTEGRAN A LA SESIÓN LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS. 
ACLARANDO QUE SE ENCONTRABA EN SOMBRERETE CON EL NOTARIO PÚBLICO  Y EN EL 
REGISTRO PÚBLICO DE LA PROPIEDAD EN COMISIÓN. 
 
PUNTO 4.- INFORMES DE DIRECTORES  
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INFORME DE VIGILANCIA SANITARIA, CONTROL DE CARNES E INSPECTOR DE CANALES DEL 
RASTRO MUNICIPAL. 
MVZ. JORGE MIRANDA MIER 

 
INFORME COMPRENDIDO DEL DÍA 23 DE ABRIL AL 21 DE MAYO DE 2011. 
 
BOVINOS: 
SE SACRIFICARON UN TOTAL DE 51 ANIMALES, DE LOS CUALES, 15 ERAN GESTANTES Y 36 SE 
ENCONTRABAN VACÍAS. SE DECOMISÓ UN HÍGADO CON UN PESO DE 3 KILOGRAMOS POR 
PRESENTAR POSTEMA. 
 
PORCINO: 
SE SACRIFICARON UN TOTAL DE 17 ANIMALES. 
 
 
INFORME DE TESORERÍA MUNICIPAL 
LIC. FLOR ILEANA ROSALES ANDRADE 

INGRESOS MARZO DE 
2011   

 
EGRESOS MARZO DE 2011   

CONCEPTO CANTIDAD 

 

CONCEPTO CANTIDAD 

SALDO MES DE FEB          359,957.33  
 

4 SEMANAS             534,731.00  

1ERA PART. MARZO          856,713.00  
 

3QUINCENAS             580,494.00  

2DA PART. MARZO          771,418.90  
 

GASOLINAS               89,542.56  

CAJA          297,665.75  
 

IMSS E ISR             167,934.08  

    
 

AYUDAS               32,450.00  

    
 

EVENTO 21 DE MARZO             132,238.92  

    
 

PROVEEDORES             546,497.93  

    
 

SINDICATO               58,921.00  

    
 

SERVICIOS (LUZ Y TEL)               32,551.00  

    
 

FONDOS FIJOS DE CAJA               60,000.00  

    
 

DELEGADOS               11,100.00  

     TOTAL       2,285,754.98  

 

TOTAL          2,246,460.49  

     INGRESOS ABRIL  DE 
2011   

 
EGRESOS ABRIL DE 2011   

CONCEPTO CANTIDAD 

 

CONCEPTO CANTIDAD 

SALDO MES DE MARZO           39,294.49  
 

4 SEMANAS             488,326.00  

1ERA PART. ABRIL          866,081.00  
 

2QUINCENAS          1,034,069.00  

2DA PART. ABRIL       1,082,692.00  
 

GASOLINAS             167,300.88  

CAJA          172,575.52  
 

IMSS E ISR $90,525.43 

    
 

AYUDAS               17,600.00  

    
 

PROVEEDORES             270,773.32  

    
 

SINDICATO               42,914.00  

    
 

ANT. A COMPRA DE INMUEBLE             100,000.00  

    
 

SERVICIOS (LUZ Y TEL)               32,551.00  

    
 

FONDOS FIJOS DE CAJA               30,000.00  

    
 

DELEGADOS               11,100.00  

     TOTAL       2,160,643.01  

 

TOTAL          2,285,159.63  
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LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PIDE INFORMACIÓN DESGLOSADA DE TODAS LAS CUENTAS PARA 
VER CUÁNTO SE HA GASTADO DE CADA RUBLO Y ASÍ CONOCER LOS ESTADOS FINANCIEROS. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES PREGUNTA POR QUÉ CULTURA SE HA TARDADO EN OBTENER 
SU PRESUPUESTO, ASIMISMO COMENTA QUE CUANDO SE ABORDÓ EL TEMA DE LA COMPRA DEL 
INMUEBLE DEL SR. PORFIRIO ESPARZA SE DIJO POR PARTE DE TESORERÍA QUE SI HABÍA 
SOLVENCIA PARA ADQUIRIRLO, PREGUNTA ENTONCES QUE ¿POR QUÉ SE HAN TENIDO 
PROBLEMAS PARA PAGAR A PROVEEDORES O COMPRA DE REFACCIONES DE TALLER? 
 
Y LA TESORERA LE CONTESTA QUE SE TIENEN QUE PROGRAMAR LOS DIFERENTES GASTOS PARA 
QUE CUANDO ACUDAN A COBRAR FACTURAS NO LLEGUEN MUY CARGADAS. 
 
TOMA LA PALABRA LA REGIDORA SUSANA ANDRADE PARA MANIFESTAR QUE ESE TEMA DEBE SER 
EN ASUNTOS GENERALES. 
 
E PRESIDENTE MUNICIPAL ALFONSO ESTRADA MANIFIESTA QUE PARA DISCUTIR ESE TEMA SEA 
EN OTRA REUNIÓN. 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA, PROPONE QUE SE TOME EL TEMA EN ASUNTOS GENERALES. 
TOMA LA PALABRA EL SR. JULIO LAZALDE PARA MANIFESTAR QUE NO SE ESTÁ SALIENDO DEL 
TEMA Y QUE SON ACLARACIONES DEL MISMO INFORME. 
 
LA TESORERA INFORMA QUE SE TIENE PRESUPUESTADO UN MILLÓN PARA LA COMPRA DE 
INMUEBLES. 
 
 
  
INFORME DE  DEPARTAMENTO DE TURISMO MUNICIPAL 
LIC. ZELENDA CABRAL ROMÁN 

 
 SE PROMOCIONÓ A TRAVÉS DEL PERIÓDICO IMAGEN EL FESTIVAL CULTURAL Y 

LOS EVENTOS DE SEMANA SANTA. 
 SE COLABORÓ CON LOS ORGANIZADORES TANTO DEL VIACRUCIS COMO DE LA 

PROCESIÓN DEL SILENCIO, PARA HACER DE MAYOR REALCE LA DICHA 
PROCESIÓN. 

 SE INVITÓ A LOS ARTESANOS DE LA REGIÓN A PARTICIPAR EN LA EXPO-VENTA DE 
SEMANA SANTA 

 SE LLEVÓ A CABO EL PERIFONEO E INVITACIÓN EN LAS INSTITUCIONES 
EDUCATIVAS PARA EL FESTIVAL DEL DÍA DEL NIÑO. 

 
 
 

INFORME DE INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA 
LIC. SANDRA PÉREZ DELFÍN 
 

SE REALIZÓ EL FESTIVAL DEL MARTES DE CARNAVAL EL CUAL DIO INICIO CON LA EXHIBICIÓN DEL 
BAILE DE LAS BANDERAS EN TODAS LAS INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN DE LA CABECERA; POR 
LA TARDE SE LLEVÓ A CABO UN CONCURSO DE DISFRACES Y UNA CARRERA DE BURRITOS Y 
PARA TERMINAR CON UNA CALLEJONEADA POR LAS CALLES PRINCIPALES.  

SE ORGANIZÓ  Y LLEVO A CABO JUNTO CON LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS LA CEREMONIA DE 
DEVELACIÓN DEL MONUMENTO A DON BENITO JUÁREZ EN SU NUEVA UBICACIÓN. 

CON EL APOYO DE NUESTRO REGIDOR DE EDUCACIÓN, CULTURA Y TURISMO Y EL SECRETARIO 
MUNICIPAL CON PREVIA AUTORIZACIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO SE  PARTICIPÓ EN UN FONDO 
ECONÓMICO PARA EL FESTIVAL CULTURAL EN TU MUNICIPIO CON CUYA APORTACIÓN SE  
TRAJERON  3 GRUPOS DE TEATRO  DE TALLA INTERNACIONAL  ESTOS FUERON TEATRO 
CAMALEON; LEYENDAS DEL ESTADO DE ZACATECAS Y  CORNISA  

EN LA SEMANA CULTURA DE SEMANA SANTA SE ORGANIZÓ UNA MUESTRA ARTES CON 
PARTICIPACIÓN DE 4 ARTESANOS  Y  7 MÁS QUE ENVIARON PRODUCTOS GASTRONÓMICOS; CABE 
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MENCIONAR QUE POR PARTE DE IDEAZ SE CONTRATÓ A UN ARTESANO PARA QUE PRODUJERA 
SUS PIEZAS. TAMBIÉN PARTICIPARON ADEMÁS DE ARTESANOS, PINTORES Y FOTÓGRAFOS, CON 
UNA EXPOSICIÓN DE SU MATERIAL ARTÍSTICO. 

SE ORGANIZÓ Y LLEVO A CABO EL PROGRAMA DEL  DÍA DEL NIÑO, EN COORDINACIÓN CON DIF 
MUNICIPAL, EN DONDE  SE TUVO LA PARTICIPACIÓN DE NIÑOS DE LOS TALLERES  CON NÚMEROS 
ARTÍSTICOS Y LA PRESENTACIÓN ESTELAR DE LOS PAYA LOCOS. 

 

 

INFORME DE DIRECCIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO 
EN REPRESENTACIÓN DEL ING.  PEDRO MIRANDA ACUDE EL SR. JORGE PÉREZ 
 

SEGÚN SE DESPRENDE DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO DEL ESTADO DE ZACATECAS, Y 
DERIVADO DE LAS FACULTADES ORDENADAS A LA DIRECCIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO Y 
SOCIAL EL EQUIPO DE FUNCIONARIOS ASIGNADO SE HA DADO A LA LABOR DE GESTIONAR Y 
APLICAR RECURSOS, MEDIANTE LA EJECUCIÓN DE PROGRAMAS QUE INTENTEN Y LOGREN 
CUBRIR LAS NECESIDADES PRIORITARIAS DE LA POBLACIÓN Y ASÍ, ENTREGAR EL PRESENTE 
INFORME AL H. AYUNTAMIENTO Y A LAS DEPENDENCIAS CORRESPONDIENTES, PARA QUE 
REVISEN, AUTORICEN, GESTIONEN Y OTORGUEN LOS RECURSOS CON EL OBJETO DE ALCANZAR 
LAS METAS PROPUESTAS Y CON ELLO, OFRECER A LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO UN 
ADECUADO SERVICIO. 

 

 

COORDINACIÓN DE PROGRAMAS DE DESARROLLO RURAL, AGRICULTURA Y ENLACE CON 

SEMARNAT Y CONAFOR 

 EN LOS MESES INFORMADOS, SE HA DADO A LA TAREA ESPECÍFICA ESTA COORDINACIÓN, 
A LA GESTIÓN PARA EL APOYO DE PROYECTOS PRODUCTIVOS. 

 
 
 

PROYECTOS AGRÍCOLAS PROYECTOS GANADEROS 

10 TRACTORES POR $1,500,000.00 5 PROYECTOS INTEGRALES $ 2,952,916.00 

13 IMPLEMENTOS POR $206,700.00 25 SEMENTALES $350,000.00 

TOTAL DE BENEFICIARIOS 23 16 BORDOS $700,000.00 

TOTAL DE INVERSIÓN $1,706,700.00 TOTAL DE BENEFICIARIOS 106 

 INVERSIÓN $ 4,002,916.00 

 
COORDINACIÓN DE PROGRAMAS PARA MEJORAMIENTO DE VIVIENDA Y ENLACE CON COPROVI 

MEJORAMIENTO DE VIVIENDA: 

DURANTE LOS MESES DE MARZO Y ABRIL, SE HA ESTADO DANDO CONTINUIDAD AL PROGRAMA DE 
VIVIENDA YA QUE ÚNICAMENTE ESTAMOS ESPERANDO RESPUESTA DE SEDESOL, LA 
DOCUMENTACIÓN SE ENCUENTRA INTEGRADA AL 100% Y SOLO SE ESPERA LA RESPUESTA DE 
GOBIERNO FEDERAL. DICHA DOCUMENTACIÓN SE ENTREGÓ EL DÍA 18 DE MAYO EN OFICINAS DE 
LA CIUDAD DE ZACATECAS.  
 
SE DIO FACILIDADES A DOS ALUMNAS DEL COLEGIO DE BACHILLERES PREVIA PETICIÓN DE LA 
ESCUELA MENCIONADA PARA QUE REALICEN SU SERVICIO SOCIAL, LAS ALUMNAS SON: MORENO 
PARRA LIZBETH, MARTÍNEZ SARELLANO NIDIA ESTHEFANIE E IVAN SIFUENTES BLANCO, A LOS 
CUALES SE LES ENTREGO SU CONSTANCIA POR HABER CUMPLIDO CON 100 HORAS DE SERVICIO. 
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SE ACUDIÓ  A LA CIUDAD DE LEÓN GUANAJUATO PARA CONOCER LA ELABORACIÓN DE 
PRODUCTOS ROTOPLÁS A TRAVÉS DE SEDESOL, SEPLADER, Y CEAPA, CON EL FIN DE CONOCER 
ESTRATEGIAS  DE SANEAMIENTO PARA COMUNIDADES RURALES. 
 
SE COORDINÓ EL 29 DE ABRIL LA REUNIÓN DE COPLADER EN LA COMUNIDAD DE GUALTERIO, 
DONDE SE CONTÓ CON ASISTENCIA DE PERSONAL DE MUNICIPIOS HERMANOS COMO: JIMÉNEZ 
DEL TEUL, SAÍN ALTO Y SOMBRERETE, EN DICHA REUNIÓN PARTICIPARON LOS PRESIDENTES DE 
LOS MUNICIPIOS MENCIONADOS, ADEMÁS DE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL ALFONSO 
ESTRADA HERNÁNDEZ 

 

 

 

 

COORDINACIÓN Y ENLACE DE OPORTUNIDADES, 70 Y MAS 

Y GESTION PARA SEGURO POPULAR 

 

EN ESTA COORDINACIÓN SE HA SEGUIDO DANDO CONTINUIDAD A LOS PROGRAMAS DE 
GOBIERNO FEDERAL Y OPERADO  POR EL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO ECONÓMICO Y 
SOCIAL, LOS PROGRAMAS DE 70 Y + Y OPORTUNIDADES. 

 
70 Y MÁS 

EL PROGRAMA DE 70 Y + ESTÁ DIRIGIDO A TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES QUE HAN CUMPLIDO 
70 O MÁS AÑOS DE EDAD, OTORGÁNDOLES UN APOYO ECONÓMICO DE MANERA BIMESTRAL. 
EL DÍA 03 Y 09 DE ABRIL SE HIZO LA ENTREGA DE APOYO ECONÓMICO A LOS ADULTOS MAYORES 
DE ESTA CABECERA MUNICIPAL, Y LAS COMUNIDADES. 

 
OPORTUNIDADES 

EN EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES SE HAN ESTADO RECIBIENDO LOS AVISOS DE ASISTENCIA 
PARA QUE POR MEDIO DE ELLOS LES LLEGUE EL APOYO DE BECAS A LOS ALUMNOS, ESTE APOYO  
ES PARA QUE OBTENGAN MATERIAL DIDÁCTICO Y UNIFORMES, EL RECURSO ES PARA ALUMNOS 
DE PRIMARIA, SECUNDARIA, Y PREPARATORIA EMPEZANDO DESDE TERCERO DE PRIMARIA, Y NO 
SE NECESITA TENER UN PROMEDIO DE CALIFICACIÓN PARA OBTENER DICHA BECA. 
EL DÍA 25 DE MARZO DEL PRESENTE AÑO SE CAPACITO A LAS VOCALES DE OPORTUNIDADES 
PARA BRINDARLES MEJOR INFORMACIÓN Y SERVICIO A LAS BENEFICIARIAS. 
EL DÍA 31 DE MARZO DE ESTE AÑO SE LES OTORGO EL APOYO MONETARIO A TODAS LAS 
PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA DE OPORTUNIDADES. 
SE ACUDIÓ A CAPACITACIÓN A LA CIUDAD DE FRESNILLO PERSONAL DE ENLACE MUNICIPAL CON 
EL FIN DE LLEVAR A CABO UN MEJOR PROCESO Y BRINDARLES LA INFORMACIÓN NECESARIA A 
TODAS LAS PERSONAS BENEFICIADAS CON EL PROGRAMA. 
 
 
 
PROGRAMAS FEDERALES: 
 

 SE HAN REALIZADO LEVANTAMIENTOS DE LAS OBRAS POR PROGRAMAR PARA LA 
REALIZACIÓN DEL CORRESPONDIENTE EXPEDIENTE TÉCNICO UNITARIO CON EL FIN DE INTEGRAR 
LA PROPUESTA DE INVERSIÓN, EN LA CUAL SE INCLUYEN LAS SIGUIENTES OBRAS: 
1.- AGUA POTABLE 12 OBRAS TANTO EN COMUNIDADES COMO EN CABECERA MUNICIPAL. 
2.-  AMPLIACIÓN DE ALCANTARILLADO 7 OBRAS TANTO EN COMUNIDADES COMO EN CABECERA 
MUNICIPAL. 
3.-  DRENAJE Y LETRINAS 2 OBRAS UNA EN COMUNIDADES Y OTRA EN CABECERA MUNICIPAL.  
4.- URBANIZACIÓN MUNICIPAL 7 OBRAS TANTO EN COMUNIDADES COMO EN CABERA MUNICIPAL.
     
5.- ELECTRIFICACIÓN 6 OBRAS EN COMUNIDADES Y CABECERA MUNICIPAL. 
6.- INFRAEASTRUCTURA BÁSICA EDUCATIVA 5 OBRAS TANTO EN COMUNIDADES COMO EN 
CABECERA MUNICIPAL. 
08 MEJORAMIENTO DE VIVIENDA ADQUISICIÓN DE CEMENTO PARA  EL MEJORAMIENTO DE 
VIVIENDA PARA UN BENEFICIO DE 126 VIVIENDAS 
 
 AL EVALUAR Y COTIZAR PROPUESTAS DE  OBRAS MEDIANTE LA REVISIÓN FÍSICA, SE 
TOMARON MEDIDAS DE CALLES Y OTROS LUGARES DONDE SE CONSIDERÓ SU EJECUCIÓN POR 
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LO QUE FUERON PROGRAMADAS, AJUSTÁNDOLAS AL RECURSO POR  PROYECTAR EN EL 
EJERCICIO 2011.  
  

EN BASE A LO ANTES EXPUESTO Y A LAS FACULTADES CONFERIDAS A ESTA DIRECCIÓN, 
SE TIENE COMO OBJETIVO PRINCIPAL, DAR SEGUIMIENTO A LOS PROYECTOS PLANTEADOS E 
INFORMAR CON ELLO DE MANERA DETALLADA A ESE H. AYUNTAMIENTO, CON EL OBJETO DE QUE 
SE CONTINÚE CON LA GESTIÓN DE TODA CLASE DE RECURSOS PARA EL BENEFICIO DEL 
MUNICIPIO Y EL ALCANCE DE LAS METAS PROPUESTAS. 

 

 

 

INFORME DE DEPARTAMENTO DE CATASTRO MUNICIPAL 
JOSÉ LUIS GALLEGOS CASTAÑÓN 

 

DURANTE LOS MESES DE MARZO Y ABRIL, ESTE DEPARTAMENTO CONTINUO TRABAJANDO CON EL 
PROYECTO DE LOTIFICACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO, UNA VEZ TERMINADO SE CONTINUO CON  
TODA LA CABECERA MUNICIPAL,  YA QUE SE CUENTA SOLO CON EL  15% DIGITALIZADO Y LA META 
ES LOGRAR EL 100%, ESTO REQUERIDO POR CATASTRO DEL ESTADO UNA VEZ LOGRADO EL 100% 
SE TENDRÁ QUE ACTUALIZAR EL EQUIPO DE CÓMPUTO, DEBIDO A QUE EL NUEVO SISTEMA 
REQUIERE EQUIPO DE CÓMPUTO RECIENTE. 

EN ESTE DEPARTAMENTO  EL  T.C.  JOEL RODRÍGUEZ P. ESTA  COMO ENCARGADO DEL PROYECTO 
DE ACTUALIZACIÓN DE MANZANAS Y DIGITALIZACIÓN DE PLANOS LOTIFICADOS CON LA FINALIDAD 
DE DEPURAR EL SISTEMA POR MUCHOS CONTRIBUYENTES QUE REGULARIZAN  ESCRITURAS POR 
OTRAS VÍAS JURÍDICAS Y DEJANDO AL ANTERIOR DUEÑO COMO  MOROSO. 

EL ENCARGADO DE COBRANZA ES EL C. JESÚS GALLEGOS GALINDO. ÉL SE ENCARGA DE BUSCAR, 
ENTREGAR Y EN OTRO CASO LOCALIZAR EL DOMICILIO PARA DEJAR LA NOTIFICACIÓN,  AL 
RESPECTO HEMOS TENIDO BUENOS RESULTADOS PORQUE SE ACERCA EL INTERESADO Y NOS 
MUESTRA LOS RECIBOS DE PAGO DEL PREDIO Y DEL NUEVO DUEÑO HACIENDO LAS 
ACLARACIONES CORRESPONDIENTES EN SUS DEBIDOS EXPEDIENTES O NEGOCIAN LA DEUDA 
CON EL SR. PRESIDENTE PARA UN DESCUENTO. 

TAMBIÉN SE  INFORMA QUE  LA COMPUTADORA DE PREDIOS RÚSTICOS SIGUE FALLANDO Y  QUE 
EL TÉCNICO NO HA PODIDO AJUSTARLA PUES EL PROGRAMA DATA DEL AÑO 1995.  

SE HA RECAUDADO POR CONCEPTO DE TRASLADOS DE DOMINIO EN EL MES DE MARZO LA 
CANTIDAD DE: $30,524.64    Y EN EL MES DE ABRIL LA CANTIDAD DE: $7,067.45 

EN RECIBOS DE PREDIAL RÚSTICO Y URBANO DEL MES DE MARZO LA CANTIDAD DE: $187,371.20 

Y EN EL MES DE ABRIL EN PREDIAL RÚSTICO Y URBANO LA CANTIDAD DE: $68,726.37 

 
 
 
INFORME DE DIRECCIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS MUNICIPALES 
EN REPRESENTACIÓN DEL ING. BENJAMÍN FLORES 
EL SR. JORGE PÉREZ PASILLAS SUBDIRECTOR 
 

POR ESTE CONDUCTO ME DIRIJO A USTEDES PARA INFORMARLES SOBRE LAS ACTIVIDADES 
REALIZADAS POR EL DEPARTAMENTO DE OBRAS PÚBLICAS A MI CARGO DURANTE LOS MESES DE 
ABRIL Y MAYO DEL PRESENTE: 
 

 SE TERMINÓ CON EL ENCALADO DE BARDAS DEL CORREDOR GUALTERIO – 
CHALCHIHUITES – JOSÉ  MA. MORELOS. 
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 SE PAVIMENTARON 177 M
2
 EN CALLE RAMÓN PRIETO DE LA CABECERA MUNICIPAL 

CON APORTACIÓN DE MATERIALES POR OBRAS PÚBLICAS Y MANO DE OBRA POR 
BENEFICIARIOS. 

 SE INICIÓ CON LA CONSTRUCCIÓN DE BARDA EN COLEGIO IGNACIO VALDESPINO CON 
APORTACIÓN DEL 80% DE MATERIALES POR BENEFICIARIOS AVANCE 20%. 

 SE INICIÓ CON CONSTRUCCIÓN DE BARDA EN JARDÍN DE NIÑOS “EL PÍPILA” DE 
CABECERA MUNICIPAL CON APORTACIÓN DE MATERIALES POR LOS BENEFICIARIOS Y 
MANO DE OBRAS MUNICIPAL AVANCE 15%. 

 SE COLOCARON PUERTAS EN BIBLIOTECA MUNICIPAL Y ADECUACIÓN CON AZULEJO 
EN LOS SANITARIOS DE LA MISMA. 

 SE PAVIMENTARON 95M
2
 EN CALLA PRIVADA COMUNIDAD RANCHO EL CURA. 

 SE INICIÓ LA REHABILITACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE GUERRERO DE 
LA COMUNIDAD DE JOSÉ MA. MORELOS DE 1075M

2
 CONCLUYÉNDOSE EL PASADO 17 

DE MAYO. 

 SE INICIÓ LA PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO HIDRÁULICO EN CALLE 10 DE MAYO 
COMUNIDAD DE LA AURORA DE 986 M

2
 CON UN AVANCE A LA FECHA DEL 80%. 

 SE CONTINUÓ CON LOS MANTENIMIENTOS DE LOS SISTEMAS DRENAJE CON 12 
ACCIONES 7 EN CABECERA MUNICIPAL Y EL RESTO EN COMUNIDADES INCLUYENDO LA 
CONEXIÓN A RED Y REPARACIÓN DE DRENAJE DE JARDÍN DE NIÑOS “FERNANDO 
VILLALPANDO” DE JOSÉ MA. MORELOS. 

 SE INICIÓ CON LA REHABILITACIÓN DE PINTURA DEL EDIFICIO DE PRESIDENCIA. 

 SE OTORGARON DIVERSOS APOYOS A LOS DEPARTAMENTOS DE TURISMO Y CULTURA 
PARA LA REALIZACIÓN DE EVENTOS CON LA COLOCACIÓN DE PLATAFORMA Y 
MOBILIARIO INCLUYENDO LOS EVENTOS DEL “DÍA DEL NIÑO Y 10 DE MAYO” ENTRE 
OTROS. 

 

CON RELACIÓN AL ALUMBRADO PÚBLICO: 

 DEL MES DE MARZO A MAYO SE ATENDIERON 90 REPORTES. 

 EN EL MES DE ABRIL EN SEMANA SANTA SE COLOCARON 4 REFLECTORES DE 1000 
WTS., EN EL JARDÍN PRINCIPAL. 

 SE COLOCARON 12 FOCOS EN JARDÍN PRINCIPAL DE LA COMUNIDAD DE GUALTERIO. 

 SE COLOCARON 260 FOCOS AHORRADORES EN LAS SIGUIENTES COMUNIDADES Y 
CABECERA MUNICIPAL: 

 JARDÍN HIDALGO, CABECERA MUNICIPAL 
 AVE. FERROCARRIL Y CALLE REFORMA DE LA COMUNIDAD DE GUALTERIO. 
 ESQUINA JARDÍN DE LA COMUNIDAD DE GUALTERIO. 
 COMUNIDAD DE SAN LUIS, PIEDRAS AZULES. 
 ESQUINA CON CALLE CONSTITUCIÓN Y CALLE NIÑOS HÉROES EN LA COMUNIDAD DE 

GUALTERIO. 
 ÁREA DEL CAMPO Y BOMBA DE AGUA POTABLE DE LA COMUNIDAD DE GUALTERIO. 
 ÁREA DE LA CALLE INDEPENDENCIA Y GÓMEZ FARÍAS EN LA CABECERA. 
 CALLE GUERRERO Y GUADALUPE EN LA COMUNIDAD DEL TEJÓN, PIEDRAS AZULES. 
 CALLE ALTAMIRA Y PEÑA, CABECERA MUNICIPAL. 
 CALLE ITURBIDE Y ARISTA, CABECERA MUNICIPAL. 
 ÁREA DEL BARRIO CARDENILLO, CABECERA MUNICIPAL. 
 ÁREA DE CAJA POPULAR, CABECERA MUNICIPAL. 
 COLONIA MAGISTERIAL, CABECERA MUNICIPAL. 
 AVE.  FERROCARRIL, REFORMA NORTE COMUNIDAD DE GUALTERIO. 

 
 
 
 RESPECTO A MAQUINARIA:  
 SE INGRESARON $80,280.00 A TESORERÍA POR LOS SIGUIENTES CONCEPTOS: 

 22,280.00 CONVENIOS CON PARTICULARES 

 33,000.00 PARA ACARREOS DE GRAVAS A CALLE GUERRERO JOSÉ MA.  
         MORELOS Y  CALLE 10 DE MAYO LA AURORA. 

 5,000.00  APORTACIÓN DE ESCUELA PRIMARIA BENITO JUÁREZ PARA 
CONSTRUCCIÓN DE CANCHA (PARA MANO DE OBRA, MATERIALES POR FONDO III 
PROBABLE INICIO JUNIO DE 2011). 

 20,000.00 80% DE LA APORTACIÓN DE COLEGIO IGNACIO VALDESPINO PARA 
MATERIALES EN LA CONSTRUCCIÓN DE BARDA, FALTANDO $5,000.00 POR APORTAR.  
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 SE APOYÓ SEMANALMENTE CON TRANSPORTE Y ABASTECIMIENTO DE AGUA A LAS 
COMUNIDADES DE LA MAGDALENA, CANOAS Y LAGUNA DE TORTUGAS. 

 SE APOYÓ CON BULLDOZER PARA TERMINAR CON TRABAJOS PENDIENTES Y 
CONVENIOS CON ANTERIOR TITULAR DE OBRAS PÚBLICAS CON DESAZOLVE DE RÍO Y 
PROTECCIÓN DE VIVIENDAS EN PIEDRAS AZULES Y EL PINO. 

 SE REPARARON EL CARGADOR, LA RETOEXCAVADORA CAT, MOTOCONFORMADORA Y 
ACTUALMENTE SE LE ESTÁ CAMBIANDO CADENAS Y RUEDA GUÍAS AL BULLDOZER.  
TODOS CON APORTACIÓN DE FONDO IV Y A EXCEPCIÓN DE ESTE ÚLTIMO TODOS SE 
ENCUENTRAN EN SERVICIO. 

 SE REAFINÓ CON RASTRILLEO LAS SIGUIENTES COMUNIDADES: 
 2 KM DEL CAMINO DE MORELIA DEL AGUA ZARCA – EL DURAZNO. 
 2.7 KMS., CAMINO PILITAS – TORRE CONTRA INCENDIO. 
 3 KMS., CAMINO COFRADÍA – SAN ANTONIO. 
 4 KMS. , CAMINO LÁZARO CÁRDENAS – GONZÁLEZ ORTEGA. 

 APOYOS CON NIVELACIÓN A COMITÉS DEL FISM (FONDO III) EN CALLE LA PALMA DE 
EL PUEBLITO Y CALLE EMILIANO ZAPATA DE GUALTERIO. 

 ADEMÁS DE DIVERSOS APOYOS CON GRAVA – ARENA A ESCUELAS Y DE APOYO A 
VIVIENDA EN CABECERA MUNICIPAL. 

 
 

FONDO IV 

AVANCE FISICO – FINANCIERO 

1RA. PROPUESTA DE INVERSION AÑO 2011 

      OBLIGACIONES FINANCIERAS 

   

AVANCE 

 PAGO DE ADEUDO AGUA POTABLE 
   

 
 

150,132.00 0% 

 
PAGO FINIQUITO LABORAL DE 5 PERSONAS 

 
50,432.00 100% 

 
 
PAGO DE 11 MENSUALIDADES DE VEHICULO X-TRAIL LE CVT 2.5 
MOD. 2011 POR $17,141.00 C/U 

   

 
 

188,551.00 27% 

 
     

SEGURIDAD PUBLICA 
 

   

   
   

 
PAGO DE NOMINA DE SEGURIDAD PUBLICA DE ENERO A JUNIO 
2011 

   

 
 

524,877.00 80% 

 
PAGO DE ANTIDOPING  

 
 

3,780.00 100% 

 
PAGO DE PINTURA INTERIOR Y EXTERIOS CASA DE SEGURIDAD  

9,062.23 100% 

   
   

INFRAESTRUCTURA 
    

 
PAVIMENTACIONES 

    

 
CALLE ALLENDE EN LA COMUNIDAD DE JOSE MA. MORELOS 281,570.00 100% 

 
CALLE AURORA DE LA COMUNIDAD DE LA AURORA 204,762.00 78% 

 
 
ALUMBRADO PUBLICO (PROYECTO PILOTO) 

  43,546.82 
100% 

 
 
200 FOCOS AHORRADORES 

      

 

 
 
200 ADAPTADORES 

      
 

 
        

 
ADQUISICIONES     

 
 
EQUIPO DE COMPUTO Y OTROS  

238,791.00 100% 

  

 
PAGO INVERSION INICIAL POR $106,082.73 POR UNIDAD EN LA 
ADQUISICION DE 02 CAMIONTES PICK -UP PAQUETE F 6 CIL. Y 7 
MENSUALIDADES POR $14,909.41 POR UNIDAD, ASI COMO 
$11,000.00 PAGO PLACAS Y DERECHO 2011. 
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PAGO POR ADQUISICON AUTOMOVIL TIIDA 2011 CON INV. 
INICIAL DE $84,811.38 INCLUYE PAGO SEGURO Y 8 MENS. DE 
$10,259.20 Y $5,129.00 PLACAS Y DERECHOS 2011 

  172,013.98 62% 

  

200 SILLAS Y 10 MESAS ABATIBLE TUBULAR ALTA RESISTENCIA 

    
 

    83,350.00 100% 

 

 
DVD, MONITOR Y SOPORTE PARA BIBLIOTECA PUBLICA 
MUNICIPAL 

 
2,500.00 100% 

 
   

 
 
LOTE LLANTAS PARA VEHICULOS OFICIALES Y MAQUINARIA  

138,464.00 100% 

  
REFACCIONES PARA MAQUINARIA BULLDOZER, 
RETROEXCAVADORA, CARGADOR, MARTILLO PARA ROMPER 
CONCRETO MARCA BOSCH Y 2 CINCELES Y MANO DE OBRA 
ESPECIALIZADA 

   

  
203,863.72 100% 

 
 
TERRENO PARA DONACION AL ISSSTE  

          55,000.00 100% 

 
2DA. PROPUESTA DE INVERSION AÑO 2011 

INFRAESTRUCTURA 
 

PAGO DE ISR Y ESCRITURACION TERRENO 
MUNICIPAL PARA UNIDAD DEPORTIVA 

 
29,497.00 100% 

   
 

 
ADQUISICIONES 

 
ADQUISICION DE CAMIONETA GMC SIERRA MOD 
1999 CABINA ½ 

 
80,000.00 100% 

   
 
 

PAVIMENTACIÓN DE CALLES 
 SE INICIA PAVIMENTACIÓN DE CALLE PRINCIPAL Y CENTRO EN GONZÁLEZ ORTEGA, CALLE 
ACCESO A ESCUELA E IGLESIA EN EL REFUGIO  AMBOS EL DÍA 30 DE MAYO Y PROGRAMADO INICIO 
DE PAVIMENTACIÓN CALLE PRINCIPAL Y CENTRO EN SAN ANTONIO DE GUADALUPE PARA EL 06 DE 
JUNIO DEL PRESENTE. 

 
PROYECTO PARQUE DEPORTIVO CHALCHIHUITES 
 SE ENTREGÓ EL 18 DE MAYO EN CONADE  CIUDAD DE MÉXICO ESCRITURAS DE TERRENO 
Y SE HIZO REVISIÓN DE PROYECTO HACIÉNDOSE LAS CORRECCIONES INDICADAS POR ESTA 
DEPENDENCIA, DICHO PROYECTO SE ENTREGÓ DEBIDAMENTE FIRMADO, PARA SU ENTREGA EN 
ORIGINAL EL DÍA 31 DE MAYO A LAS 11:00 HRS., A FIN DE SER TURNADO PARA SU APROBACIÓN LA 
POSIBLE APORTACIÓN DE CONADE  SERÁ DEL 70% LA INVERSIÓN TOTAL SERÁ EN 
INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA INCLUYENDO GIMNASIO AUDITORIO, TROTAPISTA, ILUMINACIÓN 
DE CANCHAS DE FÚTBOL OFICIAL E INFANTIL DE $11´255,798.00 Y $ 3´150,000.00 PARA OBRA 
COMPLEMENTARIA COMO PERÍMETRO, EMPASTADO DE CANCHAS, JUEGOS INFANTILES, PALAPAS, 
CISTERNA Y MÓDULOS, SANITARIOS Y DE SERVICIO  CON UN TOTAL DE $14´405,798.00. 

 
FONDO IV 

3RA. PROPUESTA DE INVERSION AÑO 2011 

MODIFICACIONES PRESUPUESTALES 

A LAS PROPUESTAS DE FONDO IV 

      
      MUNICIPIO: CHALCHIHUITES 

    

      ADQUISICIONES 
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PAGO POR ADQUISICON AUTOMOVIL TIIDA 2011 
CON INV. INICIAL DE $84,811.38 INCLUYE PAGO 
SEGURO Y 8 MENS. DE $10,259.20 Y $5,129.00 
PLACAS Y DERECHOS 2011 

    
 

    

     

 
EN VEZ DE $172,013.98 

 
177,613.98 

 
 

 
CON UNA DIFERENCIA DE $ 700.00 MENSUALES MAS 5,600.00 

 

 

ADQUSICION DE REFACCIONES Y REPARACION 
(MANO DE OBRA) DE CAJA DE VELOCIDADES 
RETROEXCAVADORA CATERPILLAR, 
TORNILLERIA Y ZAPATA PARA BULLDOZER 
SEGÚN COTIZACION 

   

    

  
REFACCIONES 

 
38,370.64 

 

  
MANO DE OBRA RETROEXCAV 8,500.00 

 

  
REFACCIONES 

BULLDOZER  
12,167.15 

 

   
MAS 59,037.79 

 

 

ESCRITURACION Y PAGO DE ISR TERRENO 
MUNICIPAL PARA CONSTRUCCION DE UNIDAD 
DEPORTIVA EN VEZ DE $130,000.00 SE LE 
APLICARON $29,497.00 , RESULTANDO $100,503.00 
MENOS 

   

   

TOTAL 35,865.21 MENOS 

 
  

   

 
  

   

 
  

   

      

  
TOTAL APROBADO 

ANTERIOR 
3´388,779.95 

 

  
TOTAL MODIFICADO 3,352,914.74 

 

  
SIN PROGRAMAR  1,486,721.26 

  

  
TOTAL F IV 4,839,636.00 

  

      
 

TOMA LA PALABRA EL REGIDOR JAVIER GODOY PARA ACLARAR QUE LA TORNILLERÍA Y ZAPATA, 
ASÍ COMO REPARACIÓN DE CAJA DE VELOCIDADES DE RETROEXCAVADORA, SON GASTOS QUE 
NO ESTABAN CONTEMPLADOS EN EL PRESUPUESTO, PERO QUE DEBIDO AL MAL ESTADO DE LOS 
MISMOS, SE PONEN A CONSIDERACIÓN, CON RELACIÓN AL TIIDA POR UNA DIFERENCIA DE 
$5600.00, ES DERIVADO A UN ERROR EN LAS AMORTIZACIONES DE PAGO, Y  POR ULTIMO 
RESPECTO AL PAGO DE ISR, EL MISMO SE OBTUVO UNA  DISMINUCIÓN EN SU PAGO. 
POR UNANIMIDAD SE AUTORIZA LA  3 PROPUESTA DEL FONDO  IV. 

 
 
INFORME DE DISEÑO DE PÁGINA WEB DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
ING. CLAUDIA ALICIA HERNÁNDEZ MEJÍA 

 
DESCRIPCIÓN DE LOS CAMBIOS Y CONTENIDOS QUE SE AGREGARON A AL SITIO  
WWW.CHALCHIHUITES.GOB.MX: 

 SE AGREGÓ EL APARTADO DE AVISOS O PUBLICACIONES A EVENTOS RECIENTES, EN EL 
CUAL SE TRABAJÓ EN EL DISEÑO Y ACOMODO DEL APARTADO. 

 SE PUBLICÓ EN LA PÁGINA LA PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA GENERAL DE SEMANA 
SANTA. 

 EL DÍA 12 DE ABRIL SE REALIZÓ LA PUBLICACIÓN DE LA PÁGINA, CONTANDO CON LA 
PRESENTACIÓN DE LOS CONTENIDOS DE LA PÁGINA PRINCIPAL. 

 SE CHECO LA FUNCIONALIDAD DE LA PÁGINA Y EL SOPORTE, REALIZANDO CAMBIOS DE 
COMPATIBILIDAD ENTRE VERSIONES DE INTERNET EXPLORER 8 Y 9, EN EL CUAL HUBO 
DETALLES EN EL DISEÑO. 

http://www.chalchihuites.gob.mx/
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 SE REALIZÓ EL ACOMODO DEL CONTENIDO DE LA VOZ DEL PAISANO. 

 SE AGREGÓ A LA PÁGINA EL AVISO DEL PAGO DE PREDIAL. 

 SE TRABAJÓ EN EL ACOMODO DE MISIÓN Y VISIÓN.    

 SE REALIZÓ LA ELECCIÓN Y ACOMODO DE LAS FOTOGRAFÍAS DE SEMANA SANTA. 

 SE ACTUALIZÓ LA BASE DE DATOS DEL SISTEMA, SE ACTUALIZÓ LA GALERÍA DE FOTOS DE 
LA PÁGINA PRINCIPAL COLOCANDO LAS FOTOGRAFÍAS DE SEMANA SANTA. 

 SE ACTUALIZÓ LA GACETA CON FOTOGRAFÍAS Y LAS NOTICIAS DE LA EXPO-VENTA DE 
SEMANA SANTA Y DEL DÍA DE LA SECRETARIA. 

 ACOMODO  DEL CONTENIDO DE INAH DEL PASEO VIRTUAL DE MUSEO Y ZONA 
ARQUEOLÓGICA ALTA VISTA. 

 ACOMODO DE TEXTO, FOTOGRAFÍAS Y DISEÑO PARA ACTUALIZAR EL APARTADO DE LA 
GACETA MUNICIPAL, SOBRE EL DÍA DEL NIÑO. 

 SE SUBIERON LAS SIGUIENTES ACTUALIZACIONES: APARTADO DEL MAPA, CONTENIDO DE 
REGLAMENTOS AL SERVIDOR, APARTADO DE LEYES, APARTADO DE NOTICIAS MÁS 
IMPORTANTES 

 EL DÍA 20 DE MAYO SE ASISTIÓ A UNA CAPACITACIÓN  DE SOPORTE TÉCNICO, NECESARIO 
PARA ACTUALIZAR EL PORTAL INSTITUCIONAL Y LA SECCIÓN DE TRANSPARENCIA DEL 
MUNICIPIO, POR PARTE DE LA COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN 
PÚBLICA. DICHA CAPACITACIÓN SE LLEVÓ A CABO EN LAS INSTALACIONES DE LA 
COMISIÓN EN ZACATECAS. 

 SE CLASIFICARON LAS FRACCIONES DEL ARTÍCULO 9 DE LA LEY DE ACCESO A LA 
INFORMACIÓN  PÚBLICA, PARA POSTERIORMENTE, REALIZAR LOS OFICIOS 
CORRESPONDIENTES A LA INFORMACIÓN QUE SE DEBE PUBLICAR POR PARTE DE CADA 
UNO DE LOS DEPARTAMENTOS. 

 SE COMENZÓ CON LA PROGRAMACIÓN Y DISEÑO DEL PORTAL DE TRANSPARENCIA, PARA 
EL ACOMODO DE LOS CONTENIDOS Y SE ACOMODÓ EL CONTENIDO DE LEYES DE DICHO 
PORTAL. 

 

PUNTO 5.- ASUNTOS GENERALES 

SE PRESENTA EL ING. FORESTAL MIGUEL DURAN YÁÑEZ PARA SOLICITAR AL AYUNTAMIENTO 
ANUENCIA PARA LA INSTALACIÓN DE UN ASERRADERO EN LA COMUNIDAD DE JOSÉ MARÍA 
MORELOS. 
COMENTA QUE EL OBJETIVO ES EL DE MAQUILAR LA MADERA, ESTO AUMENTARÍA LOS INGRESOS 
DE LOS DUEÑOS DE PERMISOS  ASÍ COMO MANO DE OBRA, COMO RESULTADO SE TENDRÁ UNA 
MADERA MÁS BARATA, MANIFIESTA QUE LE URGE POR QUE SEMARNAT SE TARDA  DE 1 A 3 MESES 
PARA OTORGARLE EL PERMISO CORRESPONDIENTE 
 
EL SÍNDICO DANIEL ESPARZA LE PREGUNTA SI LA ANUENCIA DEBE SER POR MEDIO DE UN  
ACUERDO DE CABILDO. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO COMENTA QUE SE DEBE ANALIZAR DE  UNA FORMA MUY 
ESPECIAL DEBIDO A QUE LOS CAMIONES CARGADOS CON MADERA DESTRUYEN LAS CALLES 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS PREGUNTA QUE CUANTAS PERSONAS TIENEN PERMISO PARA LA 
TALA DE ÁRBOLES Y DE QUÉ MANERA SE RECOMPENSARÍA A LO CUAL EL ING. DURAN,  LE 
CONTESTA QUE SOLO TIENEN PERMISO LOS SEÑORES: HÉCTOR MAZATÁN, JESÚS NAVA Y RAFAEL 
LUNA CASTAÑÓN 
MANIFIESTA QUE NO HABRÍA IMPACTO ECOLÓGICO NEGATIVO, QUE SE TIENEN PERSONAS 
TRABAJANDO CONJUNTAMENTE CON LA SEMARNAT PARA ASESORAR. 
 
EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA COMENTA QUE EL PROYECTO ES BUENO PERO SE 
DEBEN SENTAR A ANALIZARLO DE UNA MANERA RESPONSABLE. 
 
EL REGIDOR JAVIER GODOY PREGUNTA POR EL TIEMPO QUE DURARÁ TRABAJO DEL  
ASERRADERO Y SE LE CONTESTA QUE POR LO MENOS 3 AÑOS. 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA PROPONE QUE SE DEJE PARA SER ANALIZADO EN OTRA 
REUNIÓN, EN LA CUAL SE VERÁ EL IMPACTO QUE PUEDE TRAER ESTA ACTIVIDAD, ESTO CON LA 
FINALIDAD  DE QUE LAS COSAS SE HAGAN BIEN, MANIFIESTA QUE EL PROYECTO ES BUENO Y QUE 
ES MUCHO MEJOR QUE LA GENTE SE BENEFICIE CON ESTA ACTIVIDAD, PROPONE UNA SEMANA 
PARA DARLE LA RESPUESTA Y EL H. AYUNTAMIENTO ACEPTA  POR UNANIMIDAD. 
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SE PRESENTAN LAS EMPLEADAS: 
LIC. XÓCHITL ESMERALDA ROSALES LEMUS 
MAYRA ROSALES SAUCEDO 
MAYRA SOCORRO ROLDÁN LÓPEZ 
EMPLEADAS DE DIF MUNICIPAL Y MANIFIESTAN LOS SIGUIENTE 
BUENAS TARDES, PRIMERAMENTE PREGUNTAN POR LA CANTIDAD PRESUPUESTADA PARA DIF 
MUNICIPAL, ELLAS ESTÁN PIDIENDO AUMENTO DE SUELDO, PERO LES MANIFIESTAN QUE NO HAY 
DINERO, ARGUMENTAN QUE SE SIGUE CONTRATANDO PERSONAL PARA OCUPAR CARGOS DE 
MAYOR JERARQUÍA SIN QUE SE LES DÉ OPORTUNIDAD AL PERSONAL QUE YA ESTÁ LABORANDO, 
ASÍ MISMO MANIFIESTAN QUE LA CARGA DE TRABAJO SE LES ESTÁ AUMENTANDO Y SU SUELDO 
NO AUMENTA. MANIFIESTA LA PSICÓLOGA MAYRA ROLDÁN QUE A ELLA LA CONTRATARON PARA 
TRABAJAR UNA SEMANA SI Y UNA NO, QUE ELLA NO TIENE PROBLEMA PARA TRABAJAR LAS DOS 
SEMANAS PERO SU SALARIO NO SE AUMENTA 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES  COMENTA QUE ÉL YA HABÍA HECHO LA PROPUESTA DE QUE 
LA PSICÓLOGA  TRABAJARA LAS DOS SEMANAS SEGUIDAS Y QUE SE HABÍA ACORDADO QUE YA 
NO SE CONTRATARAN MÁS PERSONAS  
 
EL SÍNDICO DANIEL ESPARZA MANIFIESTA ESTAR DE ACUERDO CON LAS PERSONAS MAYRA 
ROSALES, XÓCHITL ROSALES Y MAYRA ROLDÁN. 
 
LA SRA. MAYRA ROSALES, MANIFIESTA TAMBIÉN DE QUE NO SE LES DOTA DE VEHÍCULOS, Y QUE 
POR PARTE DE LA PRESIDENCIA SE LES DICE QUE NO HAY VEHÍCULOS, A EXCEPTO EL SINDICO 
QUIEN ES EL QUE LAS APOYA. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE LOS VEHÍCULOS SE ESTÁN PERSONALIZANDO Y 
QUE LA ÚNICA PERSONA QUE ESTÁ AUTORIZADA PARA TENER VEHÍCULO DE FORMA PERSONAL 
ES EL PRESIDENTE Y QUE A LA HORA QUE LLEGUEN LOS VEHÍCULOS SE DEBEN GUARDAN EN EL 
TALLER. 
 
LA LIC. XOCHIL ROSALES PIDE SEGURIDAD SOCIAL, MANIFIESTA QUE ES PRIMORDIAL, SIGUE 
COMENTANDO QUE ELLA ESTA PERCIBIENDO EL MISMO SALARIO QUE LA LIC. ANTERIOR Y LA 
MISMA SOLO ACUDÍA  2 DÍAS POR  SEMANA. 
 
EN ESTOS MOMENTOS TOMA LA PALABRA NORA LILI TAMAYO Y MANIFIESTA QUE SU PROBLEMA 
ES PERSONAL QUE ELLA YA NO PUDO ACUDIR A TRABAJAR A DIF POR MOTIVOS PERSONALES, Y 
QUE POR PARTE DEL DIF NUNCA ACUDIERON A VER QUE PASO CON ELLA, MANIFIESTA QUE 
CUANDO ELLA REGRESO YA ESTABA OTRA PERSONA EN SU LUGAR, PIDE SE SOLUCIONE SU 
PROBLEMA EN CUANTO A SU LIQUIDACIÓN Y LA PRESIDENTA DEL DIF LUZ MARÍA LE CONTESTA 
QUE ELLA NUNCA SE REPORTÓ PARA DAR UNA EXPLICACIÓN, MANIFIESTA QUE ELLA LE DIO 
PERMISO, PERO QUE CUANDO DEBERÍA REGRESAR YA NO ACUDIÓ A SU TRABAJO. 
 
EL SÍNDICO DANIEL ESPARZA PREGUNTA SI LAS FALTAS SE JUSTIFICARON Y LE CONTESTA QUE 
ELLA PUEDE MOSTRAR LA JUSTIFICACIÓN DE LAS MISMAS, LAS CUALES SON DERIVADAS POR 
MOTIVOS DE SALUD DE SU MAMÁ. 
 
LA PRESIDENTA DE DIF LUZ MARÍA MANIFIESTA QUE ELLA NO PUEDE AUMENTAR  SALARIOS, QUE 
ELLA TAMPOCO OTORGA EL SEGURO. Y MANIFIESTA QUE EL H. AYUNTAMIENTO TIENE LA ÚLTIMA 
PALABRA. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE SI LUZ MARÍA HABÍA SELECCIONADO ESE 
PERSONAL ELLA SE DEBE PONER EN COORDINACIÓN CON EL MISMO. 
 
LA LIC. XÓCHITL  MANIFIESTA QUE EL DIF VOLUNTARIADO ES UN GRUPO DE PERSONAS QUE NO 
LABORAR PROPIAMENTE CON EL DEPARTAMENTO, ADEMÁS MANIFIESTA QUE ELLAS NO ACUDEN A 
PELEAR SINO A EXIGIR SUS DERECHOS. 
 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE ÉL NO ESTÁ DE ACUERDO EN LA FORMA DE 
DAR CONTESTACIÓN EL PRESIDENTE MUNICIPAL AL ASUNTO DE LAS PERSONAS DE DIF Y QUE 
ELLAS ESTÁN EN NÓMINA, QUE TODOS TRABAJAMOS Y DEBEMOS RECIBIR UN SALARIO JUSTO, 
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MANIFIESTA QUE EL PRESIDENTE TIENE FACULTADES PARA NEGOCIAR CON ELLAS RESPECTO A 
SU SUELDO, YA SEA EN SUELDO O BONIFICACIONES. 
 
EL REGIDOR MODESTO ATILANO PROPONE UNA REUNIÓN CON EL DIF Y AYUNTAMIENTO PARA 
QUE LAS COSAS FUNCIONEN BIEN,  RELATIVAS A LA SITUACIÓN LABORAL DEL PERSONAL DEL 
MISMO, EN EL QUE EL PERSONAL MANIFIESTE SU PUNTO DE VISTA, A DICHA REUNIÓN SE INVITARÁ 
A PERSONAL DE DIF DEL ESTADO. SE LLEVA A CABO LA VOTACIÓN Y EL RESULTADO ES DE 10 
VOTOS A FAVOR, UNO EN CONTRA Y UNA ABSTENCIÓN. 
 
LA REGIDORA SUSANA ANDRADE COMENTA QUE NORA LILY TAMAYO DEBIÓ DE HABER 
REGRESADO A AVISAR A SU TRABAJO DE LOS DIFERENTES PROBLEMAS PERSONALES, YA FUERA 
POR TELÉFONO O PERSONALMENTE. 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE ELLA RECONOCE EL ERROR Y QUE SE LE DE 
UNA OPORTUNIDAD, ASÍ COMO A OTRAS PERSONAS SE LES HA DADO. 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA  TOMA LA PALABRA PARA MANIFESTAR QUE NO ESTÁ DE 
ACUERDO CON EL COMENTARIO DEL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES, QUE YA SE HABÍA 
TRABAJADO DURANTE 5 SESIONES Y SE ELABORÓ UN REGLAMENTO DE TRABAJO DONDE INDICA 
EL TIPO DE SANCIONES PARA CON EL PERSONAL, Y DICE QUE NO SE DEBE HACER UNA 
EXCEPCIÓN, QUE SE REALIZÓ EL TABULADOR CON MUCHAS HORAS DE DISCUSIONES PERO SE 
HAN LLEGADO A ACUERDOS POSITIVOS COMO PONERSE DE ACUERDO,  QUE NO SE VE EL CAMBIO 
DE UN DÍA PARA OTRO SINO QUE SE PONEN CIMIENTOS QUE SE REFLEJAN EN EL FUTURO Y 
MANIFIESTA QUE LOS ACUERDOS QUE SE TOMAN EN EL AYUNTAMIENTO SE DEBEN RESPETAR ASÍ 
COMO LAS DIFERENTES LEYES. 
 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES  HACE UNA ACLARACIÓN RESPECTO AL REGLAMENTO Y 
COMENTA QUE HA HABIDO MUCHAS EXCEPCIONES Y QUE NO TIENE CASO DAR NOMBRES, A LO 
QUE EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA MANIFIESTA QUE SI HAY EXCEPCIONES ENTONCES ES 
CÓMPLICE DE LAS MISMAS Y EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES MANIFIESTA QUE EL CASO 
PALPABLE ES EL SUCEDIDO CON WENDY PÉREZ Y ALICIA ROJAS. 
 
LA REGIDORA CLAUDIA OLIVAS MANIFIESTA QUE ESTÁ DE ACUERDO QUE EXISTAN REGLAMENTOS 
PERO PREGUNTA SI SE LES DIO A CONOCER A TODO EL PERSONAL 
 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA MANIFIESTA QUE EL REGLAMENTO SE VIO EN UNA REUNIÓN Y 
QUE SI NO ASISTIERON NO ES PROBLEMA DE OTRAS PERSONAS. 
 
LA REGIDORA SUSANA ANDRADE CONTESTA QUE CON RELACIÓN A ROMELIA GALLEGOS ES UN 
PROBLEMA ADMINISTRATIVO 
 
EN OTRO PUNTO, TOMA LA PALABRA EL SR. JULIO ALFREDO LAZALDE, PARA MANIFESTAR 
PRIMERAMENTE BUENAS TARDES CON EL PERMISO DEL AYUNTAMIENTO, COMENTA QUE EN ESTE 
MISMO RECINTO EL PRESIDENTE HABLÓ DE  QUE SU GOBIERNO SERÍA DE PUERTAS ABIERTAS Y 
UN GOBIERNO SENSIBLE. 
 
EN ESE MOMENTO EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA, LE PIDE AL SR. LAZALDE RESPETO 
HACIA LAS PERSONAS QUE INTEGRAN EL H. AYUNTAMIENTO 
SIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ EL SR. LAZALDE, MANIFIESTA QUE EN SEGUNDO LUGAR TIENE 
VARIAS PREGUNTAS HACIA EL AYUNTAMIENTO: 

1. QUE ÉL NO CONSIDERA QUE EL CONTRALOR PUEDA TENER PRIVILEGIOS SOBRE LOS 
DEMÁS DIRECTORES, POR SU HORARIO, DE CIERTOS DÍAS, ADEMÁS QUE DEBERÍA ESTAR 
COMO MAESTRO COMISIONADO. 

 
2. RESPECTO A LA REPARACIÓN DE LA MAQUINA CON UN VALOR DE $400,000.00, COMENTA 

QUE CON ESA MISMA CANTIDAD SE PUEDEN COMPRAR DOS MÁQUINAS USADAS EN 
BUENAS CONDICIONES, QUE ES CUESTIÓN DE CHECAR EN INTERNET LOS PRECIOS. 

 
3. CON RELACIÓN A LA PÁGINA DE INTERNET, QUE LE GUSTARÍA SE LE DIERA PRIORIDAD AL 

PLAN OPERATIVO ANUAL. 
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4. Y CON REFERENTE A LAS PERSONAS QUE FUERON LIQUIDADAS, MISMAS QUE LABORABAN 
EN LAS ADMINISTRACIONES PASADAS, SE DEBE DAR SOLUCIÓN RÁPIDA YA QUE ENTRE 
MÁS TIEMPO SE TARDEN AUMENTA EL COSTO PARA LIQUIDARLAS.  

 
EL REGIDOR RAYMUNDO ROSALES COMENTA QUE CON RELACIÓN AL CONTRALOR ÉL TIENE 
DOCUMENTOS QUE LE PIDIÓ AL OFICIAL MAYOR Y QUE NO ESTÁ DE ACUERDO EN LA FORMA DE 
TRABAJAR, ADEMÁS  ESTÁ ASENTADO EN ACTAS DE CABILDO. 
 
EL PRESIDENTE COMENTA QUE ÉL YA HABÍA COMENTADO QUE EL CONTRALOR SE INCORPORARÍA 
DE TIEMPO COMPLETO CUANDO TERMINARA ESTE CICLO ESCOLAR. 
Y CON RELACIÓN A LA MÁQUINA, ESTABA MUY DETERIORADA Y QUE TAL VEZ EL NO TUVO LA 
PRECAUCIÓN DE PEDIR OTRAS COTIZACIONES, COMENTA QUE SU ERROR FUE NO LLEVARLO A 
CABILDO, PERO QUE POSTERIORMENTE LE PIDIÓ EL APOYO AL MISMO PARA JUSTIFICAR EL 
GASTO. COMENTA QUE EL ASUME LA RESPONSABILIDAD, QUE EL COMETIÓ EL ERROR DE HABER 
AUTORIZADO LA COMPOSTURA. 
 
 
PASANDO A OTRO PUNTO, TOMA LA PALABRA EL SR. MANUEL ROSALES PÉREZ, PARA 
MANIFESTAR PRIMERO: CON EL PERMISO DE TODOS USTEDES. 
QUE CON RESPECTO A LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE OCAMPO ESTÁ ALTERADA EN UN 30 % 
MÁS, PIDE INFORMACIÓN RESPECTO A ESA OBRA Y SE LE DICE QUE EN LA PRÓXIMA REUNIÓN 
ORDINARIA SE LE ENTREGARA, PERO QUE SI GUSTA EN CUALQUIER DÍA DE LABORES PUEDE 
PASAR AL DEPARTAMENTO CORRESPONDIENTE Y AHÍ LE DARÁN TODA LA INFORMACIÓN. 
 
PASANDO A OTRO ASUNTO, EL SR. ROGELIO ORTIZ TOMA LA PALABRA PARA COMENTAR ACERCA 
DE LA PROPUESTA QUE SE LE PLANTEO RESPECTO AL ARCHIVO HISTÓRICO MUNICIPAL. 
EL REGIDOR FRANCISCO PEDROZA COMENTA QUE ÉL PROPUSO AL H. AYUNTAMIENTO DE DARLE 
EL NOMBRAMIENTO DE HISTORIADOR DEL MUNICIPIO, ASÍ COMO EL RESPONSABLE DEL ARCHIVO 
HISTÓRICO DEL MUNICIPIO, MANIFIESTA QUE TODOS SABEMOS QUE CHALCHIHUITES TIENE 
MUCHA CULTURA Y TRADICIÓN Y QUE SE QUIERE SE TENGA UN RESCATE REAL DE LA MISMA. 
EL SR. ROGELIO ORTIZ COMENTA QUE SE COMUNICÓ A ZACATECAS PARA TRABAJAR SOBRE EL 
PROYECTO DE RESCATE DEL ARCHIVO HISTÓRICO, MANIFIESTA QUE EL RESCATE TIENE EL FIN DE 
TENER CONOCIMIENTO DE LO QUE SE VA A RESCATAR. DA LECTURA A LA SOLICITUD QUE HIZO A 
ZACATECAS Y LE MANIFESTARON QUE LA SOLICITUD LLEGO EN UN BUEN MOMENTO DEBIDO A LAS 
DIFERENTES ACTIVIDADES QUE ESTÁN POR INICIARSE EN TODO EL ESTADO. TAMBIÉN MANIFIESTA 
SU ENTERA DISPONIBILIDAD DE LLEVAR A CABO DICHA ACTIVIDAD DENTRO DEL MUNICIPIO 
 
EL OTRO TEMA, EL SÍNDICO MUNICIPAL DANIEL ESPARZA TOMA LA PALABRA PARA COMENTAR 
RESPECTO A LA PETICIÓN DE LA SEÑORA MARÍA LUISA JIMÉNEZ RELATIVO DE LA PROMESA DE 
CAMPAÑA, CONSISTENTE AL CAMBIO DE RASTRO MUNICIPAL, INFORMA QUE SE PUSIERON EN 
CONTACTOS CON SANEAMIENTO DEL ESTADO Y ACUDIERON A REVISAR EL RASTRO, SE 
LLEVARON LAS OBSERVACIONES Y MANDARAN UN PROYECTO. 
 
PUNTO 6.- CLAUSURA 

NO EXISTIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA SESIÓN SE DA POR TERMINADA SIENDO LAS 21:11   
HORAS DE SU FECHA. 

 

A T E N T A M E N T E . 

 

SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

 

C. CARLOS CUEVAS RODRIGUEZ 

 


